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杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７７６回例会 ２０２４年９月５日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング           奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    折原会員 

お客様紹介                    

パレスホテル大宮    パレスホテ様 

様 

お客様挨拶 

  本日は、突然のご訪問にも

関わらずご挨拶をさせて頂き

大作会長、皆様には大変感謝

を申し上げます。また、先般の

周年事業の再には当社の仕

出しをご利用頂きありがとうご

ざいました。 

 さて、この度、当ホテルの「ダ

ンシングオールディーズナイト

2024」というイベントが 9/21

（土）開催されます。懐かしい

オールディーズの曲とダンスで

一夜限りのダンスホールをな

ります。ワンドリンク、軽食ブッフェ、またどなたでも参加で

きる簡単なダンスレッスンなどもあり、楽しい企画なので

すが、しかし、現在のところ集客が芳しくなく困っておりま

す。日にちが迫っており恐縮ではありますが、ご興味のあ

る方は是非ともお申込みを願い申し上げます。 

9 月結婚祝                中野親睦委員長                      

該当者なし 

9 月誕生祝            

茂田泰典(8 日) 長岡成郎（10 日）  

鈴木千代子（14 日） 野口久正（28 日） 

 

会長の時間                        大作会長 

 本日もご出席頂きありがとうございま

す。今朝、仁部会員から電話がありま

した。先日のお父様の葬儀では、土砂

降りの雨の中多くの会員に会葬頂きあ

りがとうございました。本日は欠席です

が、公式訪問例会は必ず出席しますのでということでした。 

 台風も去り、全国的に秋晴れの清々しい天気ですが、

数か月前の強風では、道路わきに面したうちの枝垂桜が

根元から折れて大変でした。もっと昔では、駐車場にある

樹齢 100 年以上ある銀杏の大木が折れて道路を塞ぎ、

朝に通報があったことを思い出します。そんなことがあっ

たものですから、強風の度につい思い出してしまいます。 

 昨日 TV で、庄和にある治水施設である「首都圏外郭放

水路」のロケがやっていました。うちは、家の前が川なの

で大雨は深刻です。この施設のお陰で本当に安心して暮

らせていますが、それでも数年前の大雨では、古利根川

の水位が見たことないほど上昇していました。 

 ところで、先週にベルギーへ留学した持木麻成さんの

月報が届きましたのでご紹介します。 

 「毎月どのくらい例会があるか分かりませんが、今月は

20 日の例会に参加しました。例会ではワロン地方の伝統

である音楽団体が来ましたが、特に演奏をするわけでも

なくビールの飲んで遊んだあと帰って行きました(笑)。他

にも 2～3 団体同じような音楽団体が来たのですが、派遣

生が何か体験する時間もなく帰って行ってしまいました。 

 20 日のクラブの例会では、ロータリアンの方々が昼から

お酒を飲んでいて賑わっていました。 

 学校がまだ始まっていないので、新しい友達は出来て

いませんがホストファミリーとは良い関係を築けています。

初日は、ロータリアンで第 2 ホストファミリーのフランソワ



さんのお宅で数日お世話になりました。家には、ピアノと

ギターがあり、私はバイオリンを持って来ていたので、暇

な時間は、ホストブラザーと楽器を演奏して充実した日々

を過ごしました。現在は第 1 ホストファミリーのお宅でお世

話になり、昨日は親戚の方々も来て大勢でゲーム等をし

ました。そしてホストシスターが、家のあちこちにフランス

語の付箋を貼ってくれて、私がカタカナで発音を書き単語

を覚えています。」 

幹事報告                         鈴木幹事 

 9 月 19 日（木）ガバナー公式訪

問例会があります。大勢の皆

様のご出席を宜しくお願い致し

ます。例会前に集合写真を撮り

ますので、時間に間に合うよう

ご協力宜しくお願い致します。 

会員報告                         中野会員 

来月 10 月 17 日開催されるグルー

プゴルフについてご報告致します。 

現在の登録状況は、春日部：9 名 

春日部西：5 名 春日部南：8 名 春日

部 EV：9 名となっています。暫定で杉

戸クラブは 17 名枠となりました。皆様

のご参加を宜しくお願い致します。そ

して、チャリティがポリオ撲滅なので、

ホストクラブでスタッフは、戸賀崎年度

で購入した「ポリオ T シャツ」の着用を

お願い致します。 

雑誌紹介                         郡嶋会員 

 先月 8 月 23 日（金）開催しました

「TOPPAN のビール祭り」では大勢の

皆様にご参加頂きありがとうございま

した。杉戸 RC からご祝儀も頂きあり

がとうございます。来年もご案内でき

るといいなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

今月 9 月は「基本的教育と識字率向上月間」「ロータリ

ーの友月間」です。 

 P.5  RI 指定記事 RI 会長メッセージ 

今年の初めに RI 会長代

理としてヨーロッパを巡

った際に、祖母が以前

住んでいたスロバキア

の小さな村で起こったマ

ジックについて書かれて

います。多くのロータリ

アンに歓迎されその中

の一人フランティセクさんの自宅を訪ねたところ、

そこは偶然にも祖母の生まれた家でした。そして

フランティセクさんの祖母とアーチック会長の祖母

は姉妹だったことが分かり、父や叔父、祖母の古

い写真を見ることができたそうです。 

 ロータリー会員である私たちには、このようなマ

ジックを互いに分かち合う機会があります。このマ

ジックを広め、クラブの会員やロータリーファミリー

の他の会員も「ロータリーが自分の居場所」だと

感じられるよう、自分にできることをぜひ考えてみ

てください、と締めくくっています。 

 P.7 「基本的教育と識字率向上月間」 

世界には、学校はあるものの、様々な事情から通

えない、または通うのに苦労している子供たちが

います。この記事ではそうした子供たちの抱える

問題の解決に手を差し伸べる二つのロータリーク

ラブが紹介されています。 

 P.8～12 ケース１（ネパール）「神々の棲む国ネパ

ールで笑顔と出会う教育支援」 喜多さんは登山

が趣味で、友人とヒマラヤへ向かった事が始まり

です。喜多さんが所属する第 2640 地区と第 2680

地区が合同でネパールのバクタプルに岩村記念

病院の建設を行い、ヒマラヤ登山の後でこの建設

進捗状況を確認してくる事も目的の一つでした。 

 

 

 

 

 

 



ネパールの友人から「子供が通う学校の数が全く

足りていない」と耳にし、長い道のりを学校へ通う

子供たちの様子をみて胸に熱いものがこみ上げ

たそうです。 

  クラブ予算だけでは小学校建設には遠く及ばな

いことがわかり、現地で学校建設を推進する「さい

たまユネスコ協会」の協力を得て、2010 年にパシ

ュパティ小学校に 2 教室を建設、現地で 30 年間

貧しい人たちの支援を続けている垣見一雅さんと

出会い、彼の協力から支援の質も上がり、2012 年

にはバランディ小学校に 2 教室が増設できました。 

  2015 年 4 月に発生した大地震では 2640 地区の

義援金180万円を託され届けることに。パルパRC

名誉会員となった垣見氏に義援金の一部を託し、

崩壊し緊急を要する学校の修復に使用。なかな

か民間の施設に支援の届かない状況の中、直接

赴いて義援金を渡すことで現地クラブが活躍でき

る状況ができたことに非常に感謝されたそうです。 

  高学年の子供ほど学校への出席率が低下する

ことに気づき、理由はある程度の識字を身につけ

た子供は日々の燃料と薪集めなど労働力にされ

ていることがわかった。2016 年から子供たちの労

働軽減のためにバイオガストイレの設置に着手 

 

 

 

 

 

 

人や家畜の排せつ物をタンクに貯めると 1 日 2 時

間使用できるほどのメタンガスを発生させる仕組

みです。現在は政府も補助金を出してバイオガス

トイレの設置を推奨していて、トイレ地下タンク内

の上澄みは野菜つくりに有用な液肥となり、薪の

使用量を減らせば森林伐採も軽減される。意外だ

ったのは不意の来客にもすぐに火を使った軽食や

お茶でおもてなしができる。バイオトイレの設置は。

子供たちの仕事軽減だけではなく、家事軽減、喜

びにも寄与することがわかりました 

 岩村記念病院とは、『伝染病が深刻なネパールを

はじめ、アジア諸国で医療活動に従事した愛媛県

宇和島市出身の被爆者で、「赤ひげ医師」と呼ば

れた岩村昇さんの偉業を記念して建てられた病院。

派遣医師として昭和 37 年にネパールに渡り、自

身の原爆症と闘いながら、発展途上国での医療

活動、地域指導者育成に献身した。ネパールで岩

村さんは、マラリアやコレラなど伝染病患者の治

療だけでなく、早期発見・早期治療のために村々

を巡回診療、予防のために衛生的な水の確保、

栄養指導などに尽力。18 年間にわたり医療活動

に従事したが、自身の原爆症の悪化で帰国。帰

国後も発展途上国からの研修生招聘（しょうへい）

事業など地域指導者の育成に努め、平成 14 年に

はネパールに岩村記念病院を開設。同病院は

2015 年に発生したネパール大地震で、無料の巡

回診療をされていた。』 

 P.13 「まずは通えなくっちゃ ベトナムで通学用自

転車寄贈」 ロータリーの

7 つの重点分野のうち、

「基本的教育と識字率の

向上」を目的とした事業。 

 貧困家庭の児童たちが抱える最大の問題は、

大半の児童が 2～10km の道のりを徒歩で 2～3 時

間もかけて通学していること。天候が悪い日など

は欠席が多くなり学力が劣り、識字率低下につな

がることから、通学問題解消のため、現地で新し

い自転車 70 台を購入し小学校へ寄付。 

 P.14～「ロータリーの友」をフォローする地区のリ

ーダーたちのメッセージ（地区代表委員の対談） 

雑誌会報委員になったときは雑誌紹介のために

読んだけど、その後はあまり・・・今回「友」の地区

代表委員になって 7 月業を熟読。ちゃんと読むと

意外に面白い「あるある相談室」は笑える。 

→私も同感です。 

 P.20  PIC OUT PROJECT 

東京山の手 RC では「共に過ごし、共に生きる」を

テーマとした奉仕活動の名称を TogethereS として

2024 年 6 月に東京・代々木の国立オリンピック記

念青少年総合センターに、都内の児童養護施設

から 21 施設、約 190 人の子供たち、スタッフ含め

た総勢 470 人が集まり、「TogethereS ワクワク・

ワークショップ」を開催 



「社会の歪みにより、つらい思いをしている子供た

ちも対象者では？」「この子たちとのイベントも

TogethereS で可能では？」との思いで舵を切り、

昨年の第 12 回から

「児童養護施設の

子供たち」にフォー

カス。家庭環境や経

済的な理由により、

職業選択の機会や情報量など、社会との接点が

限られている養護施設の子供たちに「仕事をする

ということ」に力点を置いて、どんな人も働いて生

きていく、というメッセージを伝えよう。世界には多

くの種類の仕事があること「楽しい」仕事のほかに

「難しい」仕事もあって、その未来をブースで体験

欲しいと考え、11 の職業体験ブースを用意。 

当日は会員の大半が参加し、クラブで活動する意

義を再確認でき、皆の結束を深め親睦にもつなが

る、会員自身も充実した一日となったそうです。 

また、クラブだけで完結せず外部と協力する方式

は奉仕の可能性を拡げるきっかけになったと評価。 

 P.24 ロータリー希望の風奨学金（東日本大震災） 

奨学生の実態報告、支援金、奨学金の実績報告 

 P.37 川口モーニング RC の「カワモニ御朱印帳」 

会員全員に御朱印帳が配られ、他クラブ訪問時な

どにサインをしてもらうコミュニケーションツールと

して活用されているそうです。（話のきっかけにも

なり面白いなと個人的に思いました） 

 P42 エバンストン通り 

RI 理事会の決定事項が書かれています 

 縦 P.4 第 2500 地区第 6 分区 IM 講演要旨 

音楽教育エル・システマですが、クラシック音楽界

では知る人ぞ知る、とても評価の高い音楽教育プ

ログラムで「ベネズエラの音楽の奇跡」として有名。

是非ともお読みいただきたい記事です。 

会員報告                    落合（喜）会員 

 

 

 

 

 

落合（喜）会員に「流灯まつり例会」の写真を頂きました！ 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 19 18 0 （12） 83.78% 

大作会長： まだまだ暑さが続くようです。 

鈴木幹事： 9 月に入りましたが、まだまだ残暑厳しいで

す。夏の疲れが出る頃です。皆さん気をつけましょうね。 

落合（喜）会員： 8 月 4 日流灯まつり例会の写真がピン

ボケですが、出来ましたので見てください。皆さん楽し

そうに写っています。そして川の灯ろうも。  

折原（正）会員： 書くことがなくて悩みます。 

渡邉会員： 郡嶋さん、雑誌紹介ありがとうございました。 

渋谷会員： ガバナー公式訪問、グループゴルフ、地区大

会と続きますが、ご協力よろしくお願い致します。 

真中会員： 人生 4 回目のギックリ腰になりました。 

中野会員： グループゴルフ宜しくお願いします。 

中川会員： 毎日暑いですね、皆様にお配りしましたカラ

オケ歌謡祭皆様のご協力をお願いします。 

郡嶋会員： 茨城県「道の駅さかい」の沖縄そばが絶品で

した。アンテナショップ「沖縄県国頭村公設市場（オキ

ナワケン クニガミソン コウセツイチバ）」で沖縄気分

が味わえます、オススメです！ 

野口（美）会員： また今日から娘は合宿・J コンクールに

行きました。心配です、大学受験。 

大作（忠）会員： 今年の夏は平均の 1.76 度高かったとい

う。日本も亜熱帯になりつつあると危惧されているそう

です。 

渡辺（良）会員： 本日晴天、これで稲作が（稲刈り）が進

めばよいですね。 

武井会員： 郡嶋さん、友の紹介ありがとうございます。 

田中会員： 雑誌紹介ありがとうございます。 

矢島会員： 最近、見聞きする大企業、中堅企業の景気

の良さに比べ中小企業は？  

真中会員： 人生 4 回目のギックリ腰になりました。 

下津谷会員： やっと朝が涼しくなってきましたね。郡嶋さ

ん雑誌紹介ありがとうございます。 

折原（弥）会員：宮田会員： 

スマイル本日投入額 ２４，０００円 

スマイル累計額 １６２，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


